

専決処分された沼田市の新型コロナウイルス対策の補正予算の事業

7月20日付けで専決処分された、新型コロナウイルス感染症対策補正予算での新たな事業、継続される事業など予算措置された事業を前号につづいてお知らせします。

今回の補正予算は、国の第2次補正予算成立を受けて編成された補正予算で、総額6億9,383万円です。

【事業継続支援】

- ・路線バス、タクシー事業者等への事業継続支援
- ・沼田マルシェオンライン及びwithコロナチャレンジの継続
- ・市内外の消費を喚起するためのポイントバックキャンペーンの実施
- ・宿泊者を対象としたプレミアムクーポン発行事業
- ・市内観光誘致を促進するためツアーバスへの補助

【新しい生活への対応】

- ・児童、生徒の給食配膳時の密集を回避するための備品購入
- ・第2波以降に備えた分散勤務やキャッシュレス納付等への対応
- ・災害避難時の三密回避のための準備
- ・withコロナオリジナル風呂敷作成
- ・市有施設新型コロナウイルス感染症対策備品の整備



9月定例会市議会は9月1日開会予定

令和元年度一般会計決算外特別会計決算、専決処分された新型コロナウイルス感染症対策の補正予算などが審議される9月定例会市議会は、9月1日開会予定です。

9月定例会市議会での一般質問の日程などは、8月27日に開催予定の議会運営委員会で決定されます。

終戦の日を著名人が語るパネル展を開催

漫画家の赤塚不二夫さん、放送作家の永六輔さん、落語家の林家木久扇さん、俳優の高倉健さんなど各界の著名人がむかえた終戦の日をテーマにした「私の八月十五日」パネル展が16日まで、歴史資料館企画展示室開かれました。

寄稿者によるパネルの朗読を聞くこともでき、平和の尊さを語り継ごうと開催されました。



大東議員が終戦記念日に街頭から訴え

大東議員は、8月15日の終戦記念日に街頭から戦争で犠牲になられた国内外の人たちに哀悼の意を表し、憲法9条を守り「戦争する国づくり」をやめさせようと呼びかけました。



北東アジアの緊張を高める、敵基地攻撃能力保有の中止を訴えました。

2020年8月23日

NO. 665

日本共産党 大東のぶゆき議員活動地域後援会ニュース

やまびこ

発行所 沼田市下久屋町983 TEL23-1519 部内資料



新型コロナウイルスで痛めつけられている雇用や営業への支援を抜本的に強化するとともに、経済の立て直しに消費税の減税を含めた対策が必要と見られます。消費税の10%への引き上げが日本経済を直撃したことも明らかです。

茂木経済再生担当大臣(当時)は、2019年1月景気拡大は「戦後最長になったとみられる」と言い張り、10月から消費税率の10%への引き上げを強行しましたが、内閣府は7月末に景気拡大局面が2018年10月で終了し、後退に転じたこと公式に認定し、消費税率の10%を超え、現行統計史上、最大の記録的な減少幅です。年1〜3月期の年率17.8%を超え、現行統計史上、最大の記録的な減少幅です。実質GDPが年率で3割近くも落ち込むというのは、リーマンショック直後の2009年1〜3月期の年率17.8%を超え、現行統計史上、最大の記録的な減少幅です。経済に新型コロナウイルス感染拡大が追い打ちをかけているのは明白です。3割近くも落ち込んだことは、昨年10月からの消費税増税で個人消費が落ち込んだ日本経済に新型コロナウイルス感染拡大が追い打ちをかけているのは明白です。

こんにちは 大東のぶゆきです

続ぶらい散歩 めまた道 利根町あれこれ 特別編その七十五

水行寺山と鬼岩

水行寺山は、標高1326。9㍓で子持山よりも高く、平川の鎧橋付近から南の方に見ることができ、地図に山名の表記がない山が多いなか、水行寺山は国土地理院の地図にも表記されています。

水行寺山は、皇海山から西にのびる末端部にあたり足尾山塊の前衛峰の一つですが、山頂までの登山道はなく登る人はほとんどいません。

山頂を目指すには、林道の終点手前の細い尾根に取り付き、藪のなかを尾根に沿って登りはじめ、唐松の植林帯などをすぎると山頂と思われる場所につきますが、山頂標識がなく山頂であるかは不明で樹林におおわれ展望もありません。

鬼岩は、水行寺山頂上を北側に下ったところにあり、高さ2㍓、周囲6㍓くらいの巨岩で、地図にも表記されています。

※登山道がなく迷いやすいため、登山はお控えください。

柿平の獅子頭

今はおこなわれていませんが、柿平では以前、9月7日の神社の祭典で獅子舞がおこなわれていました。



柿平の獅子舞は、雄獅子、雌獅子、小獅子の三匹の獅子で、13歳から15歳の子どもが舞ったそうで、獅子頭は今も十二様に残されています。

